

Vor uns stehen neue große Aufgaben. Unter der bewährten Losung „Aus jeder Mark, jeder Stunde Arbeitszeit, jedem Gramm Material einen größeren Nutzeffekt!“ führen die Kollektive den von der Gewerkschaft organisierten sozialistischen Wettbewerb mit hohen Verpflichtungen zum 30. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus weiter. Ihre Initiativen richten sich darauf, mit einem allseitig erfüllten Volkswirtschaftsplan 1974 das letzte Jahr des laufenden Fünfjahrplanes gut vorzubereiten. Sie sind von dem Ziel bestimmt, an jedem Tag, in jeder Dekade und in jedem Monat den Plan mit hoher Effektivität zu erfüllen. Alle Anstrengungen, die dazu beitragen, den erfinderischen Sinn der Werktätigen, ihr Neuerertum zu fördern, damit jede Idee schnell in ein hohes Wachstum der Produktivität verwandelt wird, verdienen volle Unterstützung. Dazu gehört die stete Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen.

Es ist eine politische Aufgabe von hohem Rang, alles zu tun, um durch die Nutzung aller Reserven die Voraussetzungen zu schaffen, daß die staatlichen Aufgaben und die inhaltlichen Orientierungen für die Gegenpläne erreicht und überboten werden. Es gilt, den Plan 1974 vertragsgerecht zu erfüllen und einen guten Plananlauf im Jahre 1975 zu sichern. Das verlangt eine immer höhere Qualität der Leitung - angefangen von den Ministerien bis in die Abteilungen der Betriebe.

Es ist eine alte Erfahrung der Arbeiter: Wo der Übergang ins neue Jahr kontinuierlich gelingt, hält man schon den ersten wichtigen Trumpf für die Erfüllung des kommenden Planes in der Hand. Der Plan 1975 soll unseren Fortschritt weiterführen und die Bilanz abschließen, mit der wir vor den IX. Parteitag der SED treten.

Wir schlagen ein neues Kapitel unseres sozialistischen Wettbewerbs auf. Für eine weitere kontinuierliche und dynamische Entwicklung unserer Volkswirtschaft sind folgende Aufgaben von besonderer Bedeutung:

- Die allseitige Erfüllung unseres Volkswirtschaftsplanes 1974 erfordert die gewissenhafte Lösung der im Plan Wissenschaft und Technik gewiesenen Ziele. Damit setzen wir unseren Kurs auf die sozialistische Intensivierung der gesellschaftlichen Arbeit, vor allem auf dem Wege der Rationalisierung, konsequent fort. Dabei kommt den in den Gegenplänen übernommenen Verpflichtungen zur beschleunigten Überführung neuer wissenschaftlich-technischer Erkenntnisse in die Produktion besondere Bedeutung zu. In den wissenschaftlich-technischen und produktionsvorbereitenden Bereichen kommt es darauf an, unter den Wissenschaftlern^ Ingenieuren und Arbeitern die Atmosphäre hoher schöpferischer Initiative weiter zu fördern. Alle in den Plänen festgelegten technisch-organisatorischen Maßnahmen sowie alle Neuerervorschläge sollen konsequent verwirklicht werden.